

楽しかったね！学校たんけん

5月21日（火）、2年生が1年生を『学校たんけん』に連れていってくれました。はじめの会では、一緒に歌を歌ったり、自己紹介をしたりして仲よくなりました。その後、校内12の教室を案内して詳しく説明してくれたので、教室についてたくさん覚えられたようです。探検できた教室ごとにシールを貼ってもらったり、手作りの袋に入った朝顔の種をもらったりと、大喜びの1年生でした。おわりの会の感想発表でも、楽しさや嬉しさをたくさん発表しました。プレゼントでもらった朝顔の種は、今日持ち帰りましたので、おうちで使ってください。



お知らせ

6/5（水） お出かけします！

西仙北支所の隣にある「西仙北わんぱく広場」にバスで出かけます。

- ・飲み物を多めに持たせてください。
- ・軍手・タオルも持たせてください。
- ・この日は給食があるので、お弁当はいりません。

明日の運動会 お待ちしています！

※下校バスは、2：05です。確認してください。詳しくは、先週お渡しした「みらい No. 11」をご覧ください。

※今週末の宿題を今日渡しました。先週末と同じ「さんすうの力」の8・9・10・11です。